



**NOTA DE PRENSA N° 019 – 2013 – DRTPE**

## **DRTPE realizó Videoconferencia sobre “Importancia de las Estadísticas de Seguridad y Salud en el Trabajo”**

La Dirección Regional de Trabajo y Promoción de Empleo de Cajamarca, en coordinación con el Ministerio de Trabajo de Lima realizó este jueves 26 de setiembre una capacitación virtual (videoconferencia) en materia de seguridad y salud en el trabajo, sobre “Importancia de las Estadísticas de Seguridad y Salud en el Trabajo”.

Este evento es realizado como parte de las actividades programadas por el plan nacional de capacitación y difusión laboral de la Dirección General de derechos fundamentales del MINTRA y tiene como finalidad promover la difusión de prevención de accidentes laborales a través de las estadísticas de los incidentes peligrosos, accidentes de trabajo y enfermedades en los centros laborales.

La ponencia virtual estuvo a cargo de Flavio Josefo Ventura, especialista en temas de seguridad y salud en el trabajo, quien explicó la importancia que tiene para el Estado, las estadísticas de seguridad y salud en el trabajo, debido a que a partir de ellas, permite diseñar políticas y planes para disminuir la accidentabilidad laboral en el país.

Asimismo, el ponente resaltó la importancia que le deben dar los empleadores a este tema, dado que las estadísticas muestran una tendencia de accidentabilidad que sucede en las empresas y su importancia radica, en las medidas que podemos adoptar dentro de nuestro Sistema de Gestión, para controlar y minimizar los riesgos laborales inherentes a la actividad que desarrollamos.

Cabe indicar que esta importante actividad se llevó a cabo en las instalaciones del auditorio de la Dirección Regional de Trabajo de Cajamarca, en el horario comprendido de 3:00 a 5:00 p.m; donde participaron más de 50 personas entre trabajadores del sector público y privado, representante de comités y empleadores.

La Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo de Cajamarca, con este tipo de ponencias busca crear las condiciones que aseguren el control de los riesgos laborales, mediante el desarrollo de una cultura de la prevención eficaz; en la que los sectores y los actores sociales creen condiciones planificadas, así como un seguimiento y control de medidas de seguridad y salud en el trabajo.

***Agradecemos su difusión.***  
***Cajamarca, 26 de setiembre de 2013***

***Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***